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よりよい学校をめざして 後期児童会総会

１０月９日(火)の６校時に、後期児童会総会を行いました。

初めに、児童代表あいさつを６年生の相良佳汰君が行いました。

その言葉の中にこんな一説がありました。「この総会は、高郷

小学校をよりよい学校にするための第一歩です。」聞いていて

ドキッとさせられました。自分たちが生活している学校を、よ

りよくするために考え行動しようとしていること。これは、我

々大人にも求められていることです。

そして、話し合いの中では、各委員会の委員長からの発表に

対して、いろいろな質問や提案が出され、子ども達の高郷小学

校をよくしようとする気持ちがよく伝わってきました。きっと

これからの活動も充実していくことでしょう。 代表あいさつをする児童

質問をする児童 委員会の提案を真剣に聞く児童 各委員会の委員長

大収穫！サツマイモ掘り 「家庭の日」ふれ合い標語
10 月 11 日(木 )、喜多方市青少年育成市

10 月 15 日(月)、１ .２年生がサツマイモ掘 民会議主催の「家庭の日」ふれあい標語コ

りを行いました。予定は、 12 日(金 )だった ンクールの表彰式が、喜多方市役所で行わ

のですが天候が悪かったため延期しての実施 れました。応募総数 365 点の中から本校の

でした。農業科支援員の二瓶さんの指導を受 ６年渡部優次郞君が最優秀賞に５年の和田

けながら、大きく育ったサツマイモを次から 俊政君が優秀賞に輝き、表彰を受けました。

次へと掘っていました。そして、「先生見て！ 最優秀賞 ６年 渡部 優次郞 君

こんなにでっかい！」「ぼくのも大きいよ！」 「楽しいね みんなで食べる 夕ご飯

と、歓声が上がります。大収穫でした。やは いろいろ話そう 今日の出来事」

り、「実際に体験させることは大切だなぁ。」 優秀賞 ５年 和田 俊政 君

と強く感じる活動でした。 「日曜日 今日は田植えだ 家族会議

ぼくの仕事は 苗運び」




